

Ibagué, 19 de abril de 2024

Comunicado de prensa 673

Alcaldía lanzó el programa ‘Delinquir no paga’ para estudiantes de Ibagué

La estrategia consiste en llevar alumnos un día a la cárcel, para concientizarlos sobre las consecuencias de tomar malas decisiones.

Una de las prioridades de la Administración Municipal es avanzar hacia una Capital Musical más segura, reduciendo el delito y fortaleciendo a las fuerzas armadas para acompañar a los ciudadanos, pero también con estrategias de prevención como la que la alcaldesa Johana Aranda lanzó hoy, con el programa ‘Delinquir no paga’, dirigida a los estudiantes del municipio.

“Queremos que todas las instituciones educativas hagan parte de este programa que busca reeducar a los jóvenes, mostrarles el camino, viviendo un día en la cárcel de Picaleña, enfrentándolos a esa realidad y que podamos motivarlos a soñar alto, a tener esperanza, a que las decisiones que se tomen sean buenas y transformar el futuro de esta ciudad”, expresó la mandataria.

El colegio Leonidas Rubio Villegas fue el primero en visitar la penitenciaría con un grupo de jóvenes, padres de familia, docentes y orientadora escolar, con el apoyo del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario, INPEC, que ha hecho posible ya varias jornadas estudiantiles que trastocan la sensibilidad y realidad de los menores, que resumen esta, como una terapia de choque.

“Fue muy importante y gratificante esta visita a la cárcel porque nos abre los ojos a nosotros los jóvenes, nos muestra la realidad de la vida, como los errores nos pueden afectar y como nosotros debemos comportarnos. Salimos con una nueva visión de la vida”, manifestó Juan José Ríos, personero de dicho plantel.

Durante el resto del año escolar, más establecimientos realizarán las visitas al centro penitenciario, con la finalidad que resume el secretario de Gobierno, Edward Amaya: *“El objetivo de este programa es salvar vidas, mostrarles la realidad a los jóvenes de décimo y once que están a punto de graduarse y salir a la vida real, se den cuenta que ellos viven en una burbuja, sensibilizar también a los padres de familia, de que delinquir es el peor camino”.*